

La fiel interpretación de la BUENA VECINDAD nos lleva a realizar la verdadera democracia y la justicia social

La guerra ha hecho a numerosos pueblos comprender mejor esa doctrina y darle un contenido real de alto beneficio para toda América.

Poco a poco se van borrando los resentimientos y desconfianzas que surgieron en lo pasado entre el gran pueblo del Norte y las Naciones aqueñe Río Grande



Hoy AMERICA está unida para la guerra lo mismo que para la paz en beneficio de la humanidad y de los sagrados principios de la justicia y de la democracia



Nos interesa tratar en estas líneas que solemos escribir para DEFENSA NACIONAL, el enorme movimiento de acercamiento que se viene realizando, de unos años a esta parte, entre los Estados Unidos y los países hispanoamericanos, como derivación directa de la Doctrina de la Buena Vecindad.

La guerra que vino a crear tantos y tantos conflictos, trajo, sin embargo, como dación benéfica un conocimiento más cabal de la necesidad de un mutuo intercambio y conocimiento de las necesidades de cada uno de estos pueblos. El gobierno americano, con una admirable comprensión de esa buena vecindad que los próceres soñaron, pero que el divorcio en que por muchas décadas vivió el estado imperialista y el pueblo americano no logró que aflorara como manifestación auténtica, ha hecho que Hispano América deje de desconfiar de las gentes del Norte y a éstas las ha hecho interesarse por los problemas latinoamericanos, con lo cual se ha abierto la amplia senda de la unidad continental.

En efecto, nunca América ha estado más plenamente identificada que en estos últimos años en que en virtud del peligro exterior, representada en los

Pasa a la 4a. pág.



HA SIDO REEMPLAZADA LA CRUZ CRISTIANA

DEFENSA NACIONAL

PRO-DEFENSA CIVIL

Dirige J. FDO. BARRIENTOS R. — Colabora JOSE A. ZAVALA

APARTADO 909 — Suscripción 8 ejem. ₡ 1.00 — al pregón 15 Cts. — San José Costa Rica - Noviembre No. 18

Periódico patrocinado por la Legación Británica, Comercio, Industrias y Profesionales, verdaderamente democráticos. Luchamos por nuestra patria, por las Naciones sobyugadas, y por la libertad del mundo amenazada.
Quienes ayudan nuestra publicación, aman de verdad la libertad. El pago que demanda nuestra empresa, cara, por motivos de la guerra, pero grande por el Credo que libra. Nos obliga a solicitar de Ud. amigo en nuestras filas, un anuncio, o una suscripción. Ya que nuestra empresa lucha brazo a brazo, sin subvenciones de nadie como lo hacen propagar nuestros enemigos

Muramos por la libertad sublime y redentora si es necesario. Por la que hoy libran los aliados a costa de su propia sangre. Porque los hombres sean libres y sea nuestro propio Dios quien nos gobierne manteniendo la libertad de que deben gozar todas las Naciones. No temamos las amenazas de la podredumbre humana sedienta de sangre y esclavi ud, porque las ambiciones del hombre se derrumban, porque sólo la justicia de Dios puede triunfar.

JOSE Fdo. BARRIENTOS R.

Preparen! Apunten! Asesinen!

La prueba más directa y espeluznante de los procedimientos empleados para afianzar la dominación alemana en las naciones invadidas, es la siguiente orden del día, dictada el 28 de octubre de 1941 por el comandante del Regimiento de Infantería número 125, de ocupación en Yugoslavia. Varias copias de esta orden cayeron en poder del Octavo Ejército inglés, cuando la campaña de Egipto.

En conformidad con las disposiciones complementarias del General comandante de la región de Servia sobre el procedimiento que ha de seguirse en las ejecuciones, queda modificado, como sigue lo dispuesto en la orden del día para el 16 de octubre de 1941.

a) Cuando haya que pasar por las armas un número crecido de personas, les tocará hacerlo a diferentes unidades.

b) Los cadáveres no deben incinerarse. Las fosas destinadas a recibirlos, serán suficientemente profundas. Se prohibirá que el pueblo deposite flores sobre las fosas.

c) Para evitar todo contacto innecesario con los que vayan a ser pasados por las armas, se les hará marchar hasta la misma orilla de sus fosas. En fusilamiento en masa, es permisible ordenarles a los rehenes que se arrodillen de cara a la fosa.

d) Si los que hay que fusilar fueren muchos,

Pasa a la 4a. pág.



EL NUEVO ORDEN

Para BUENOS CASIMIRES

Bazar Inglés

ULISES RAMIREZ

Pasaje Amerling

Teléfono 4851

SAN JOSE, COSTA RICA

Gabriel Broutin & Co.

La COMPETIDORA

Sucs. de

R. ESCALA & Co.

Teléfono 4176

Apartado 390

SAN JOSE, COSTA RICA

Sz. Glazman

EDIFICIO CARTAGO
Contiguo a la Ferreteria Soley
Calle del Paso de la Vaca

Pielés, saquitos variados estilos y tamaño directamente de la fábrica. Ventas al menudeo, Hilo merzerizado de 100 y 200 yardas. línea en colores, ventas al por mayor y muchos artículos más.

Atención propietarios de Automóviles: Autorreconstrucción de Automóviles y Camiones, Tapicerías, Pintura, los Retoques y Filetes, Mecánica en general Lavado Encerado, etc. Ud. lo choca, los

Hermanos MARTINEZ

LO REPARAN - 5a. Avenida, frente a la Canada Dry

Apartado 1764

GARANTIZAMOS NUESTROS TRABAJOS

San José

NUEVA BODEGA

DE JULIO CARRO
Teléfono 4725

GRANOS Y ABARROTES
SERVICIO A DOMICILIO
Especialidad en arroz REX-ORO

Contiguo Oeste Botica Americana

Cooperando para la victoria de las Naciones Unidas están nuestros anunciantes y lectores

EL DESTINO DE ROMA

Por GONZALO NIETO M.

MADERAS

de la mejor calidad y en grandes cantidades a precios sumamente bajos, consigue en los

Depósitos de Maderas Nacionales, S. A.

Teléfonos: 2893 - 3892 - 4366 - 5677

MARIANO STRUCK, Gerente

Diciembre se acerca:

Haga sus compras en la Tienda

La Samaritana

donde se vende todo a precios de verdadero baratillo, verdaderas gangas.

15 varas al Sur de la Botica Oriental

JOSE GOLDBERG

Venta de muebles y abrigos Últimas novedades

175 varas al sur de la Botica Francesa frente al Teatro Moderno

Teléfono 5304 — Apartado 219

San José, Costa Rica

En toda clase de géneros por mayor, directamente importados

CAFE CONCORDIA

Situado diagonal al Cuerpo de Bomberos

Gran variedad en repostería, el café más rico que se vende en San José

Nuestra distinguida clientela siempre satisfecha

— VISITENOS —

MARIO PEÑA P.

En su nuevo depósito de maderas situado al costado norte de las oficinas del Pacífico. Ofrece al público maderas de cedro y de caoba del Pacífico, así como maderas de construcción.

Para sus pedidos llame al Tel. 4448 Apt. 502

C A C A O

EXTRA ESPECIAL Y

CACAO SUPERIOR

CAFE DE INMEJORABLE CALIDAD

MANI

José González A.

Teléfono 3086 — Apartado 1139

50 varas al Norte del Banco Nacional de Seguros

Camisería LONDRES

APARTADO 652

100 vs. al Norte y 25 al Oeste de la Botica Oriental Ventas por Mayor

R. LIBERMAN

San José, Costa Rica

Tornería Eléctrica

J. E. VALVERDE E. HIJOS, SUC.

Los mejores Fabricantes de **SOUVENIRS**

TELEFONO 4052

Verdaderamente barato vende la Tienda

COSIOL

25 vs. al este de la cantina El Cometa

Abrigos, zapatos, ropa para niño y artículos de tienda, en especialidad abrigos para señora

El mejor CALZADO de San José, en la

ZAPATERIA FINA

antes zapateria El Búfalo

Calzado Fuerte y Elegante

Situada 100 vs. al Este del Cuerpo de Bomberos

El destino de los pueblos es el destino de la humanidad y el destino del mundo...

Roma, la aristocrática, la factuosa y soberbia siempre encastillada en su triple significación como asiento de la «fé católica», no penso nunca en la realidad irónica de su destino y vivió segura de su extraordinario poderío, creyendo que los pueblos y los hombres estarían toda la vida sumisos y obedientes delante de sus imperiales caprichos... Pero, la dura realidad de los acontecimientos, en el decurso ininterrumpido de la historia, ha comenzado a desencastillarla y los hombres, libertados en sus conciencias por la observación y por el estudio, le vuelven la espalda, convencidos de lo que en otras épocas pudo haber efectuado la astucia de quienes pretendieron explicar, «sin equivocaciones», los primeros fundamentos de la Creación. Las ciencias oficiales y las ciencias libres—entre ellas la electricidad, la astronomía y la geología—iluminan ampliamente al hombre y al mundo, señalándose el único sendero por el cual puede caminar hacia el dios que no han profanado los hombres

Gloria a cuantos se han propuesto a costa de sacrificios descubrir la verdad, para amarla con una conciencia nitida y profunda!

«La Ciudad Eterna» ha dejado de serlo...

Y ¿qué que el otro día les dijo a los soldados que iban a asesinar a los habitantes de Abisinia; id, hijos míos, a defender la Cruz, comienza ahora a comprender que el instante de las sanciones, aunque tarde, llega siempre... ¡Bendito sean los tiempos en que vivió el Cristo sencillo, no desfigurado por la mentira sacerdotal!

¿Roma bombardeada? ¿La ciudad donde reside el Primer Ministro de Dios sobre la tierra, amenazada de muerte por la locura de las bombas?

La sombra de Lucrecia, que invadía los ámbitos del Vaticano, ha empezado a huir...

¿Qué se ha hecho Dios? ¿Dónde está? ¿Por qué ha abandonado al Sumo Pontífice, ahora que más falta le hace? Por qué el Jefe Supremo de la Iglesia Católica se halla solo?

El mundo aún aguarda el milagro... El milagro no se efectuará jamás, Señor, rehabilita en su poderío, en su soberbia, al Santo Padre no permitiendo que la falta de fé aparten de él cuantos creyeron en la realidad

de sus relaciones con Dios. Señor, paraliza el espíritu de las trágicas naves del espacio que se ciernen infernales contra Roma. Roma no debe perecer: es una gran pizarra escrita que necesitan leer allí mismo con pupilas de águilas las generaciones futuras para desentretar todas las mallas que han tejido el error, la intolerancia, la soberbia y la vanidad humanos. En Roma jamás estuvo el espíritu de Dios... Cristo, Paracelso, Bruno, Savonarola Galileo, continuad iluminando el espíritu de los hombres ávidos de la verdad eterna... Las evoluciones libres de la conciencia se hallan modelando la fisonomía de la religión del porvenir. ¡Bendito sea el Unico que posee el derecho de castigar, tarde o temprano, a los transgresores de las leyes universales!!

Carlos Ml. Fernández P.

CIRUJANO DENTISTA

TELEFONOS:

Oficina, 2552 - Habitación, 4201

De Correos y Telégrafos 50 varas al Norte

APARTADO 1252

SAN JOSE

El Renacimiento de Francia

CON LA RAPIDEZ que permiten las circunstancias se equipa actualmente a los ejércitos de Francia con el armamento más moderno, como preliminar de la batalla que se aproxima para la liberación de su patria.

Barcos totalmente cargados de tanques, cañones y aeroplanos siguen llegando al norte de Africa para alistar a las huestes francesas que con tanto denuedo lucharon en Túnez. Al mismo tiempo, otros contingentes franceses se organizan para restablecer su eficacia militar.

«El valor y el patriotismo de los franceses cuentan ahora con una amenazadora espada que arrebatará a Francia del yugo de la opresión». Tales fueron las palabras del General Eisenhower en una solemne ceremonia celebrada para entregar el nuevo equipo a los franceses.

«Dediquemos por entero nuestro corazón y nuestra mente al logro de la victoria final para que podamos marchar por los campos Elíseos hasta el Arco de Triunfo donde rendiremos homenaje a la bandera tricolor, que flotará de nuevo orgullosamente y para siempre sobre el pueblo francés, ya libre y dedicado a restablecer su propio gobierno de acuerdo con su propia ideología del derecho, la libertad y la justicia».

Para todos sus trabajos de ingeniería, medidas minas, construcciones, cañerías, caminos, denuncios, compra y venta de propiedades, consulte con el

Ingeniero R. E. Roig V.

Apartado 523

Teléfonos: Habitación 3201; Oficina 5319



1940



1943

Para Navidad

Juguetes, Libros de cuentos, Tarjetas, acabamos de recibir

Librería

NACIONAL

125 varas al Norte de La DESPENSA Teléfono 1944

Atención

Juguetes de rueda y vici-cletas en todo tamaño le ofrece reconstruidos al mejor precio el

Ciclo

Americano

en la Quinta Avenida frente a la Canada Dry

TELEFONO 6024

BARBARÁ

Maderas del Pacífico

EDITORIAL

Defensa Nacional

La batalla de la producción sigue siendo dada sin tregua de ninguna especie de las Naciones Unidas. Aun nuestro país, cuya contribución modesta, pero sincera al movimiento de las naciones unidas podría apenas estimarse, no escatima esfuerzo de ninguna índole a fin de incrementar por todos los medios habidos la producción y vemos como de Costa Rica salen a más de la fibra del abaca, balsa, hule y numerosos productos que son de valor inapreciable en el movimiento bélico o para sostenimiento de las industrias relacionadas con éste. Este notorio esfuerzo de nuestro país ha sido reconocido por las autoridades norteamericanas al expresar que Costa Rica ha sido la nación que, ha respondido a los planes del Gobierno americano en cuanto a producción en Hispano América. Debemos sentirnos orgullosos de tan halagueña apreciación, al mismo tiempo que ello debe servirnos de estímulo a fin de que hagamos todo lo posible por aumentar la producción, planificándola, haciéndola en una forma científica, acorde con las modernos postulados de la ciencia agrícola y al mismo tiempo, tratando merced es esa mayor producción, a darle el debido arreglo a la crisis económica que se confronta. Mientras no contemos con producción suficiente, no podremos disfrutar de prosperidad económica. Sin esta es imposible que podamos conjurar los peligros que se avecinan y que se harán más ostensibles al terminar el conflicto bélico. Todos los países tratan de defenderse de esa inminente y seria crisis. Costa Rica ha dado ya muchos pasos en esos caminos pero debe continuar dándolos con toda seguridad y sin descanso alguno, en el camino de fomentar su agricultura y de industria. Es esa la fórmula para que la nación pueda hacer frente en forma robusta y consecuente, a lo porvenir, siendo al mismo tiempo esto el mejor escudo de la defensa nacional.

El Renacimiento...

«El sueño alemán de dominar al mundo comienza a desvanecerse», dijo el General Giraud al aceptar el equipo. «Mañana atacaremos a la fortaleza de Europa. El estandarte de Juana de Arco nos une a todos, a creyentes y descreídos, a burgueses y obreros, a pobres y a ricos Francia tiene que renacer, tiene que erguirse de nuevo joven, bella y más humanitaria que nunca.

LA VENGANZA—Los soldados franceses saborearon por primera vez la venganza en Túnez, donde los papeles se trocaron para los batallones motorizados alemanes que rodearon sobre el suelo francés tres años antes El General Giraud logró poner entre 50.000 y 75.000 hombres en frente.

Los franceses tomaron el estratégico Pont du Fahs en el camino hacia Túnez. Volaron con los aviadores aliados contra la retaguardia del Eje; combatieron con las tropas estadounidenses que tomaron a Bizerta y entraron con los ingleses en Túnez. Los combatientes franceses al mando del General Le Clerc atravesaron el África Ecuatorial desde Libia y tomaron parte en la batalla de Túnez.

Lo franceses sufrieron 9.000 bajas en Túnez; pero

infligieron pérdidas mucho mayores a los alemanes y a los italianos.

INQUIETUD—A medida que se aproxima la hora de la crisis para Europa, el régimen de Laval se estremera lleno de inquietud. La llamada «milicia negra» de Francia, que defiende al gobierno de Vichy, ha recibido órdenes de prender a toda persona sospechosa de prestar ayuda activa a los aliados.

«Tan pronto como sepáis que va a tener lugar el desembarco de los aliados, ocupad todos los sitios estratégicos de la población principal: el correo, la prefectura, las estaciones de policía etc.». Así rezán las instrucciones que han logrado enviar a Londres los conspiradores franceses. Otra hoja dice:

«Encargaos de la destrucción de caminos, puentes, etc.», en caso de una evacuación de tropas alemanas.

Laval ha tratado también de ayudar a los alemanes proporcionándoles 200.000 obreros para contribuir fortificaciones en Francia y otros 200.000 obreros que han sido enviados a Alemania, donde ya se encuentran trabajando forzosamente más de 1.500.000 franceses, ya como prisioneros o como soldados en batallones obreros.

Por la Democracia

Defendemos la democracia hasta la muerte aunque la sangre saliera a borbotones; que el mundo con su doctrina vivirá fuerte, sin necesidad de metralla ni cañones.

De las fronteras apartemos los mojones para que felices el sol cobije nuestra faz, y ya estrechos entonemos a Dios nuestras canciones que ha de reinar en el mundo con la paz.

Por la democracia, que importan las penas, que bello es ser libre, para vivir mejor: de que sirve la vida si estamos con cadenas, entre las filas de esclavos, que cargan su dolor.

Luchemos fuertes con las naciones aliadas valientes naciones de nuestro continente que hoy por la democracia se encuentran enlazadas ostentando coronas, de prelas en sus frentes.

José Fernando Barrientos R.

Carteta

Para la Secretaría de Seguridad Pública, que tan gentilmente ha ordenado el pago de las suscripciones de nuestro periódico, y para la Secretaría de Fomento que nos envía las fórmulas correspondientes para que podamos cobrar las suscripciones de *Defensa Nacional*.
Muestra más eterna gratitud

JOSE FERNANDO BARRIENTÓS - director

La Relojería y Joyería AMERICANA

25 varas al Sur de la Iglesia del Carmen
EDIFICIO LA TORRE DE ORO

Acaba de recibir las últimas novedades en artículos para regalos.

Visítenos! Vea nuestra gran variedad!



El adiós de Hitler a sus tropas...

Vinos dulces

y generosos

botellas doradas y negras

ALMACEN

HUMBERTO MAURO

San José

EL SEGURO DE VIDA

Es la Primera NECESIDAD de todo hombre previsor

En el Seguro de vida está la tranquilidad del porvenir de su familia

Tenemos Pólizas

Para todos los bolsillos

Consúltenos sin compromiso

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

Productos alimenticios

INCA

Los mejores que se venden en plaza

UNICOS EN SU CLASE

INMEJORABLE CALIDAD

AMPLIAMENTE GARANTIZADOS

Teléfono 2453

Apartado 1502

Pídalos al Comercio o la Fábrica

Administrador y propietario

Ing. RAFAEL A. CHAVARRIA

Tienda de

Guillermo Steimberg

Situado contiguo a la Bodega Madrigal
Fábrica de ropa hecha, gran variedad en géneros, camisas, finas y elegantes, pantalones y mil artículos más. Visítenos

Todos a los precios más bajos de plaza

LA NORTEÑA

Frente al Teatro Adela

Ofrece la gran novedad, para sus clientes, para sus amigos, servicio especial de refrescos gaseosos, fuente acabada de instalar, como siempre el rico e insuperable café, con rica repostería

Cantina "El Pacífico"

LA CANTINA MAS SURTIDA

Licores del País y extranjeros — SOBERANOS TRAGOS, magnífica atención, frente a la Estación del Pacífico.

Teléfono: 3927

Busque sus Muebles

EN

EI HOGAR

de FERENCZ y Co.

Puede adquirirlos en los más bellos estilos, AL CONTADO Y A PLAZOS. Llame al Teléfono 3336

Oficina, o al Teléfono 5098 Taller

APARTADO 1384

SAN JOSE

Compre en el

Almacén de Abarrotes

de RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende

Situado entre calle 8a. Avenida 2a.

Teléfono 2756

Apartado 211

San José, Costa Rica

TALLER Mecánico Eléctrico
de OSCAR THOMPSON

Ofrece: Herrería en todo su ramo. Reparación de Cocinas, Motores, Dinamos, Transformadores, etc.
225 vrs. Sur de Catedral

Para un buen café nada mejor que visitar el **CAFÉ MODELO EN SAN JOSE**

75 varas al Norte de la Estación. Central de Camiones

Atención, mucha atención!!

Todo trabajo en el ramo de Mecánica en General y todo trabajo artístico en Hierro Forjado, Repujado y Estilo Colonial

Taller Mecánico de Pepe Isern

SAN JOSE, COSTA RICA

Bajos de la Pensión Niza

especialidad en:

Candeleros - Maceteros - Barandas

Faroles - Arañas - Rejas

Los Trajes más Modernos, Elegantes y Distinguidos
se lo confecciona a Ud. caballero. la

SASTRERIA GENTLEMAN

SON TRAJES DE CALIDAD

250 varas al Sur Teatro Moderno

La fiel interpre...

Viene de la 1a. pág.

afanes de conquista de Alemania y Japón especialmente, ha sido preciso unificar y soldificar los sentimientos de estos pueblos en un ideal común de defensa. Para hacer más posible esto, la corriente de intercambio cultural, sin descuidar bajo ningún concepto el aspecto económico, ni ninguno otro fin, ha ido haciéndose cada vez mayor y las facilidades que presta la aviación, principalmente, hacen aun más íntimo este contacto entre pueblos que antes vivían de espaldas.

Hoy la unidad continental no es un sueño sino una realidad tangible hermosa, y fecunda que va haciendo de estas naciones tierra de verdaderos vecinos que en la guerra como en la paz, habrán de estar unidos para bien de la humanidad, y triunfo de los saludables principios de la democracia y de la justicia social.

Preparen! Apunten...!

Viene de la 1a. pág.

se les distribuirá de grupos de cinco a ocho personas, para fusilarlos sucesivamente. Antes de proceder al fusilamiento, se les atarán las piernas.

e) Con anterioridad al fusilamiento deben quitársele el condenado a muerte todos los papeles que lleve encima.

De todo fusilamiento se dará un breve parte en el que consten: 1) nombre de los fusilados; 2) motivo del fusilamiento; 3) nombre del oficial comandante; 4) lugar, día y hora; 5) nombre del jefe u oficial que ordenó el fusilamiento.

f) Los fusilamientos se llevarán a cabo con todo el aparato propio de un acto importante del servicio. La tropa encargada de ejecutarlos estará al mando de un oficial. Se destinarán de dos a cuatro tiradores por cada condenado a muerte. La puntería se dirigirá al corazón y a la cabeza. Después de la descarga, el oficial comandante previa indicación del médico militar allí presente, irá de fusilado en fusilado, para darles el tiro de gracia con una pistola reglamentaria. El médico militar certificará la defusión.

g) Queda terminantemente prohibido ensregarles a los particulares las prendas de ropa, inclusive el calzado, ni los efectos de uso personal, todo lo cual pasará, mediante recibo, a la autoridad militar competente. Hasta tanto se dé sepultura a los cadáveres, estará presente un oficial.

Tomado de SELECCIONES

Su mejor Anunciante

DEFENSA NACIONAL

ORO EN CERVEZA

BAVARIA GOLD

CERVECERIA ORTEGA



UNA OPERACION OPORTUNA

Señores Constructores

Caña de Construcción

En la cantidad que necesite, al Detal o por Carro

PRECIOS LOS MAS BAJOS DE PLAZA

También les ofrecemos Teja de Barro — Cedro Amargo, ancho y de primera, en Tucas y Aserrado Lo mismo que Laurel y maderas Blancas. — Pruebe y lo dejaremos satisfecho.

Depósito Cartagena de VICENTE de LA PEÑA

Contíguo al Taller Eléctrico de Tompson Hermanos — Teléfono 4232

Para una buena
reparación de su
Bicicleta

CICLO SPORT

Frente al
Teatro Adela

Teléfono 2789

Tome
CAFE

EL UNICO

Teléfono
2539

CANTINA
La Cabaña

DE
ANTONIO RESCIA
en la esquina Sur del
Teatro Adela

Acaba de recibir de
México una gran exis-
tencia de Vinos blan-
cos, tintos y generosos

Visite la Cantina LA
CABAÑA, de fama
por su fina atención
y

Rica Repostería

La
Proveedora

Fábrica de CAFE
Sólo CALIDAD

DE
Roque Cozza
Teléfono 4319

Tostado y molido
a la VISTA

Costado Este del
Mercado Central
SAN JOSE

Pase un rato
alegre. Visite con
sus amigos la
CANTINA Y
FRUTERIA

EL

Manzanero

Frente a la Botica
La Violeta

El mejor surtido
de Frutas y
Galletas

Teléfono 3143
Se atiende a
domicilio

Taller Mecánico de Alvaro Alvarado

de la Panadería Musmanni 100 varas al Norte
y 50 al al Oeste

Soldadura Eléctrica y Autógena

Especialidad en trabajos de torno, verjas, ventanas
y faroles en estilos coloniales

Depósito de Maderas EL TRIUNFO

100 varas al Sur del Porfirio Brenes

ELIAS BOLAÑOS

Venta de ladrillo de construcción
teja y buenas maderas

Recuerde Siempre

Alfarería Salvadoreña de Salvador Hernández & Hnos.

Los más preciosos surtidos de jarrones, macetas y
toda clase de adornos de la sala en estilos futuristas
También le ofrece los mejores calentadores de arcilla
que se fabrican en el país.

La Alfarería Salvadoreña está situada en el Mercado
Central, 25 vs al Norte de la Botica la Violeta

BAR AZUL

200 varas al n rte del Gran Hotel Costa Rica

Enorme surtido de licores extranjeros y del país
bocas deliciosas y variadas

Toda clase de repostería a precios sumamente bajos

Taller Mecanico

MUNDIAL de José Ubach

Para la perfecta reparación de su auto o camión
Calle Alfredo Volio - Teléfono 4846

No Confundirse !!

El verdadero Baratillo, lo encuentra Ud.
en la Tienda LA LUZ
de Tobías Vargas

50 varas al Sur de la Botica Oriental
Ventas durante el mes de Diciembre
a precios de verdadera ganga

Para muebles finos y elegantes hechos
con las mejores maderas

La Ebanistería de CLAUDIO MADRIGAL

Situada 300 vs. al Sur del Obelisco y 50 al Este

MORAZAN DRY CLEANING

100 Vs. al Norte de la Iglesia del Carmen y 50 al Este
Arreglo y desinfección de toda clase de Trajes
Aplanchado por presión a vapor
Teléfono 3330 — Julio de Mezerville

Eduardo Montealegre
Contiguo al Teatro Adela

compra y vende derechos eléctricos
y alquila bombillas

Teléfono 4727

Tienda y Sastrería La Flor

en el costado este del Mercado Central
Grandes novedades en ropa hecha, para todos los
gustos, fina atención para su clientela

— VISITELA —

MANUEL RAMOS Propietario